

29 de enero de 2014

## Nueva Sección Sindical de UNT en Valladolid, esta vez en “Plus Quam Servicios Auxiliares, SL”

Esta semana se ha constituido formalmente la Sección Sindical de UNT en la empresa “Plus Quam Servicios Auxiliares, S.L.” de Valladolid.

Con ello el Sindicato consolida su presencia en dicha empresa y abre un nuevo frente sindical en la provincia de Valladolid, en un sector donde además se están produciendo cada vez más anomalías y abusos.

Desde la Junta Nacional de UNT felicitamos a los compañeros que han formado esta nueva Sección Sindical y les animamos en su nueva etapa de trabajo sindical ya más organizado y sistemático, deseándole al Secretario de la misma, Francisco, un fructífero trabajo.

Aprovechamos para animar a todos los trabajadores, de esta y otras empresas, a que se unan a UNT y trabajen con nosotros por un nuevo sindicalismo nacional, honrado y valiente, contribuyendo con ello a luchar por una España más justa socialmente.